

Projet d'école

LE RESPECT SOUS TOUTES SES FORMES.



Notre projet d'école se déclinera pendant trois ans autour du respect.

L'ensemble de notre communauté éducative se tourne vers le message qui a été délivré par le Pape François dans son encyclique "Laudato Si". Il s'agit d'une invitation à un nouveau dialogue sur la façon dont nous construisons l'avenir de la planète, car le défi environnemental que nous vivons, nous concerne et nous touche tous. Dans le but de permettre à l'être humain de se développer, le Pape François nous lance un appel à **prendre soin de notre maison commune** et nous invite à une profonde conversion en visant une **écologie intégrale** non seulement sous un aspect écologique et environnemental, mais également spirituel, humain, économique, et culturel.

C'est dans cette optique, et en liens avec le sens profond de notre projet éducatif que les classes oeuvreront pour **prendre soin de notre maison commune**, telle qu'elle est définie dans "Laudato Si" (Pape François), autour de 3 axes :

- Prendre soin de notre environnement.
- Prendre soin de soi.
- Prendre soin des autres.

.....

❖ 1^{ère} année (2022-2023): De l'émerveillement à l'action environnementale
Engageons-nous pour la planète !

→ Objectif : mettre en avant la beauté de notre planète pour mieux la préserver.

❖ 2^{ème} année (2023-2024) : Le respect de soi, de son corps.

Les Jeux olympiques 2024 seront l'occasion de lier les valeurs de l'enseignement catholique et les valeurs de l'Olympisme.

❖ 3^{ème} année (2024-2025) : Le respect des autres. (citoyenneté, handicap.)